

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM
22 octobre 2019



Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Catherine Ducharme (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (et responsable de la cohorte 2018; 2e année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 17h33

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Evelyne

AU

0.1 Constatation des présences

Il manque Claude, Camille, Émilie et Paramita

0.2 Modération du C.A.

Proposition : qu'Evelyne soit la modératrice du CA

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Thomas

AU

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté

0. Ouverture

0.1 Constatation des présences

0.2 Modération du C.A.

- 0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour
- 0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs
 - 1. Points prioritaires
 - 1.1 Communications
 - 1.2 Socioculturel
 - 1.2.1 Calendrier du mois de novembre
 - 1.2.2 Vin à volonté
 - 1.2.3 Conférence
 - 1.2.4 Partage et invitations
 - 1.2.5 Activité de danse
 - 1.3 Remboursement
 - 1.4 Retour sur le CP
 - 2. Points secondaires
 - 2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte
 - 2.2 Messages ADEESE
 - 3. Prochain C.A.
 - 4. Varia
 - 5. Clôture

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Rosalie

AU

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 3 octobre

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Rosalie

AU

1. Points prioritaires

1.1 Communications

1.1.1 Crewnecks

Proposition : Que Joëlle fasse un retour de 5 minutes sur les deux semaines de vente et qu'on discute du processus de remise de crewnecks aux membres.

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Evelyne

AU

158 crewnecks de vendus jusqu'à maintenant.

Pour les trois derniers jours, s'assurer que ce soit les noms inscrits sur la photo avec tous les non.

Pour la remise, il pourrait être pertinent de réserver la secto pour la première journée et par après les mettre dans l'asso pour les prochaines journées.

Joëlle sera présente ainsi que la personne qui fera la permanence.

Proposition : que Joëlle réserve la secto pour la première journée de remise des crewnecks

Proposée par : Evelyne

Appuyée par : Laurianne

AU

1.1.2 Chandails exécutifs

Proposition : Que Joëlle et Maude présentent le prototype de chandails.

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Rosalie

AU

Maude a fait affaire avec une compagnie pour faire des chandails cet été. On utiliserait cette même compagnie. Elles nous présentent les logos.

Proposition : Considérant l'implication des exécutant.e.s de l'AEEPEP;

Considérant le surplus budgétaire dégagé par la forte popularité de la vente de crewnecks;

Considérant que les exécutant.es avaient des chandails gratuits par le passé :

Que le surplus dans cette case serve à financer des chandails pour les exécutant.e.s.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

Arrivée de Paramita

1.2 Socioculturel

1.2.1 Calendrier du mois de novembre

Proposition : que Thomas fasse une présentation sur le calendrier du mois de novembre

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

5 novembre : soirée d'étude

5 novembre : conférence Desjardins, caisse de l'éducation

7 novembre : première partie de l'assolympiade, soccer planète

13 novembre : conférence sur l'épuisement (partie 2)

14 novembre : 5@7 jeux de société, l'entrée des membres serait payée par l'asso si la soirée se passe au Randolph

28 novembre : dernier 5@7 de 2019 probablement au Vieux Saint-Hub

1.2.2 Vin à volonté

Proposition: Que Thomas présente le menu et autres idées de nourriture pour le vin à volonté et que l'on en discute.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Laurianne

AU

On a une salle réservée. Il reste quelques détails à finaliser.

Cocktail dinatoire.

Bouchées et salades et samosas, le tout végétarien.

Carton d'allergies sur les plateaux.

Discussion sur le caractère végétarien de tout le repas.

Soucis de représentativité.

Proposition : dans un but d'inclusivité et de représentativité de nos membres, qu'un tiers des bouchées soit avec de la viande et que 2/3 des bouchées soit végétariennes, et qu'une salade soit végétalienne.

Proposée par : Evelyne

Appuyée par : Catherine

AU

Arrivée de Claude

Proposition : que le point Positions générales soit mis au cahier de participation à la prochaine assemblée générale

Proposée par : Evelyne

Appuyée par : Anne-Sophie

AU

1.2.3 Conférence

Proposition : Que l'on fasse un chèque de 300\$ à l'ordre de David Lalonde afin de couvrir les frais de la conférence qui aura lieu le 13 novembre 2019 à 12h30. La conférence traite de l'épuisement dans la profession enseignante.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Evelyne

AU

1.2.4 Partage et invitations

Proposition : Que l'on discute de la mobilisation pour les événements

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Evelyne

AU

Il est important de tagguer toutes les représentantes de cohorte sur le groupe de l'AÉEPEP.

Il est aussi important que tout.es les exécutant.es invitent leurs ami.es du BAC.

Il est important de «pinner» dans le groupe facebook les événements importants.

1.2.5 Activité de danse

Proposition : qu'Anne-Sophie fasse une présentation sur une activité de danse

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Rosalie

AU

Anne-Sophie a contacté son ancienne chorégraphe, Marie-Ève Albert.

Il faut que le cours dure au minimum 3h. Elle charge 50\$ de l'heure. Le coût du local est nul, mais il faut se prendre d'avance. Anne-Sophie propose de charger 5\$ par personne.

Elle propose sinon de faire des ateliers.

On se questionne si les gens seront disponibles pour 3h.

Ça ne prend aucune technique ou connaissance en danse pour faire son atelier.

Ateliers d'improvisation pour enfants du primaire.

Proposition : qu'Anne-Sophie la contacte pour savoir ses disponibilités pour l'atelier
Proposée par : Rosalie
Appuyée par : Simon-Pierre
AU

1.3 Remboursement

Proposition: Que Evelyne se fasse rembourser 104.54\$ pour l'achat de la pizza pour l'AG.
Proposée par : Evelyne
Appuyée par : Rosalie
AU

1.4 Retour sur le CP

Proposition : Qu'Evelyne fasse une présentation sur le dernier comité de programme.
Proposée par : Simon-Pierre
Appuyée par : Maude
AU

Première rencontre de l'année, elle était un peu tendue suite à la session dernière à cause de la grève et des mauvaises communications.

Le CAPFE fait des études des programmes. Ça fait 4 ans qu'il est censé venir faire son étude de notre programme. Étant donné que nos cours seront à l'étude, il n'est pas possible de modifier nos cours. Ils avaient dit qu'ils allaient faire l'étude cette année, mais ce ne sera pas le cas.

Concernant la reconnaissance des acquis, si les étudiant.es ont fait des cours dans d'autres programmes, ils doivent toujours être approuvés par Anderson.

Les cours en ligne ne sont plus valides.

L'avancement concernant le cours portfolio, ça ne se passe pas très bien... Aucun changement

Les étudiant.es ont discuté de la charge du travail du cours portfolio par rapport au nombre de crédits.

L'UQAM évaluera le programme d'enseignement primaire. Il y aura des études qualitatives et auprès des étudiant.es.

Il y a eu une rectification concernant le nombre de supervisions. Ce nombre doit être respecté.

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes
Proposée par : Simon-Pierre
Appuyée par : Thomas
AU

Première année : Il ne se passe pas grand chose. Il y a beaucoup de plaintes concernant le portfolio. Ça va bien sinon.

Deuxième année : Il y a beaucoup d'entraide.

Troisième année : Ils et elles partent en stage vendredi. Fatigue et cernes. Joie.

*Quatrième année : Les gens ne sont pas contents parce que le bal coûte de l'argent et qu'il fasse manquer une journée de suppléance. Il faut faire de la pub pour le party d'Halloween.
DEC-BAC : Il n'y a pas beaucoup de feedback dans sa cohorte. Paramita a réussi à mettre toutes les filles de première année sur le groupe facebook.*

2.2 Messages ADEESE

Proposition : que Simon-Pierre fasse des messages de l'ADEESE

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Laurianne

AU

Les syndicats de prof entrent en négociation sous peu. Il n'y a personne sur le comité précarité.

Dans le budget de la dernière assemblée générale, qui n'a pas pu être présenté puisqu'il n'y avait pas quorum, il y aura une case budgétaire pour rembourser les gens qui ont coulé leur stage en raison de la grève. Il faut donc avertir les personnes dans cette situation d'aller voir l'ADEESE.

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit le mardi 12 novembre

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Laurianne

AU

4. Varia

Soirée d'étude

Il n'y avait presque pas d'exécutant.es lors de cette soirée. Il n'y avait pas d'organisateu.trices, il a donc été compliqué de s'organiser avec le Philanthrope. Il va falloir qu'on soit plus présent.es. Il aurait pu être pertinent de déléguer à un.e autre exécutant.e les tâches.

Mentions Garignel :

Camille : Allo, je suis pas là, mais je veux mentionner le travail de Thomas sur le vin de la volonté! C'est grâce à lui si on va avoir un aussi beau party!! T'es le meilleur mon chat <3

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 19h32

Proposée par : Thomas

Appuyée par : Paramita

AU